

Fabrice BRUN

Député de l'Ardèche

Membre de la Commission des finances, de l'économie générale
et du contrôle budgétaire

Brigitte BAULAND

Députée suppléante

Docteur Jean-Yves GRALL

Directeur Général

ARS Auvergne-Rhône-Alpes

241 Rue Garibaldi - CS 93383

69418 LYON Cedex 03

Nos réf : FB/AW 329-07-2020

Aubenas, le 22 juillet 2020

Monsieur le Directeur Général,

Cher Jean-Yves,

Dans le prolongement de nos échanges nourris pour améliorer l'offre de soins en Ardèche, je me tiens à votre disposition suite aux dernières annonces gouvernementales.

Je pense en particulier aux 13 milliards d'euros de reprise de dette des hôpitaux publics, pour desserrer l'étau qui oppresse ces établissements, et aux 6 milliards d'euros pour rénover, équiper et transformer nos hôpitaux et nos EHPAD, mais aussi pour conforter les projets « Ville-Hôpital ».

La création de lits pour faire face à une épidémie ou à une suractivité saisonnière doit également concerner notre département, en particulier comme j'ai déjà eu l'occasion de vous le dire, pour augmenter nos capacités « en dur » de réanimation.

Certes ces annonces datant du 21 juillet sont récentes, mais le travail de déclinaison territoriale qui s'annonce doit cibler prioritairement le département de l'Ardèche dans lequel le renforcement de la présence médicale et hospitalière est une priorité partagée pour tous les habitants. Les rencontres que je conduis actuellement en relation avec les nouvelles équipes municipales de ma circonscription ne font que renforcer cette conviction que, je sais, nous partageons.

Vous remerciant pour votre écoute, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'expression de ma plus haute considération.

*Ensemble pour améliorer le travail
médical pour conforter l'offre
de soins en Ardèche.*

Fabrice BRUN
Député de l'Ardèche



Fabrice BRUN - Député de l'Ardèche

Permanence parlementaire - BP 50013 - 07201 AUBENAS Cedex

Tel : 04 75 39 73 07 - Courriel : contact@fabricebrun.fr